

## Posible Reconsideración en Caso de la "Santa Lucía"

Una posible reconsideración al proyecto de decreto que revoca la autorización de cubrir el 50% de los daños registrados en la inundación registrada en octubre del año pasado en la Colonia Santa Lucía, floppango, prometió hacer el Presidente Molina.

El Mandatario fue abordado por varios reporteros, quienes le hicieron ver que los damnificados de la Colonia Santa Lucía tenían la esperanza de recibir la ayuda prometida, pero que a raíz de otras informaciones periodísticas que

hablaron de una revocatoria de la autorización, los damnificados se hallaban desorientados, pero siempre con la esperanza de que el Presidente pudiera ordenar una rectificación.

Fue entonces cuando el Presidente Molina afirmó que el caso de la revocatoria lo desconocía, pero que de todas maneras haría lo conveniente para consultar de nuevo el problema y ver qué se puede hacer en pro de los damnificados.

## Mayor Cupo e Instalaciones Amplias Buscan en Universidad

La ampliación de las instalaciones físicas universitarias y una selección de los nuevos aspirantes a la Universidad de El Salvador, son algunas medidas que serán tomadas para poder albergar a mayor número de estudiantes en el próximo año lectivo.

El doctor Carlos Alfaro Castillo, Rector, declaró que se espera iniciar el año lectivo próximo en enero de 1977 y se estima que unos doce mil bachilleres buscarán su nuevo ingreso a dicho centro de estudios, por lo que es necesario ir planificando desde ya para obviar los problemas del año lectivo anterior donde fueron muchas las dificultades y que sólo aspiraban a su ingreso ocho mil bachilleres.

Dijo el funcionario que en forma global, la Universidad puede

asimilar esa demanda, pero es el caso que los bachilleres aspiran carreras específicas y es allí el problema ya que algunas facultades pueden o no atender la demanda.

Para hacer frente a esa demanda estudiantil, el programa de construcciones y espacios físicos ha sido incrementado y así se tiene que el nuevo edificio para Ciencias y Humanidades estará listo en enero; el de Química pronto se iniciará su construcción; el de Odontología avanza aceleradamente; el de la Biblioteca Central de la Universidad estará listo muy pronto y el de Artes Visuales estará también listo dentro de unos 3 ó 4 meses. Dijo Alfaro Castillo que si bien el pro-

—Favor pase a la Pág. 11.

## "Show Bufo" Sólo para Señoras Preparan en Colonia C. América

Especial curiosidad hay entre los moradores de la Colonia Centro América y sectores aledaños con motivo del "Show Bufo", que para la noche del jueves 19 del mes en curso prepara la Asociación Parroquial de Señoras de aquel lugar. Será en el auditorio de la CAESS.

Las actrices son señoras y señoritas residentes en la Colonia Centro América, Colonia Miramontes, Urbanización Buenos Aires y sitios circundantes. Habrá parodias, bailes, entradas cómicas, etc. Además entre las asistentes —no se admitirán hombres— serán rifados varios artículos de lujo y hogareños. La admisión vale \$ 5.00. Los fondos

recaudados serán para obras urgentes del Templo parroquial.

La directiva de la Asociación parroquial de Colonia Centro América es la siguiente: presidenta, Graciela de Rohr; Vicepresidenta, Isabel de Escobar Frati; tesorera, Lucinda Molina; protesorera, Raquel de Lovo Castelar; secretaria, Elena Emperatriz de Melgar; prosecretaria, Eva S. de Sánchez Rico; síndico, Margoth de Castañeda; vocales, Lidia de Castro Morán, Corina de Quelli, Victoria de Ríos, Rosa de Muller, Lila de Alvarez y Dra. Eugenia de Muñoz.

Las tarjetas pueden ser encargadas a los teléfonos 25-1447, 26-1597 y 26-2126.



INTERCAMBIO GUADALAJARA-SAN SALVADOR. El ingeniero José Napoleón Gómez, Alcalde de San Salvador (segundo a la izquierda) entrega Escudo, Bandera y Llaves de la ciudad capital salvadoreña al licenciado Juan Delgado Navarro (derecha), Presidente Municipal de Guadalajara, México, en ceremonia dentro de la XIII Convención de Ciudades Hermanas. Guadalajara y San Salvador acordaron fomentar el intercambio estudiantil, turísticos y de asistencia técnica.



TOMA POSESION GERENTE TECNICO DE ANDA. El ingeniero Guillermo Amaya de León asumió desde el primero de agosto, las funciones de Gerente Técnico de la ANDA. Este cargo había sido creado en las reformas de la Ley de la institución hace varios meses pero estaba vacante. El nuevo funcionario de la ANDA, fue presentado ayer a todos los jefes de la ANDA. Al fondo, licenciado Roberto Walsh, Gerente Financiero; ingeniero Ernesto Kury, Presidente y el ingeniero Amaya de León, Gerente Técnico de ANDA.

## Fidel Castro Visitará a Torrijos en Panamá

DAVID, Provincia de Chiriquí (Por Guillermo Peñate Zambrano). Fidel Castro visitará al Jefe de Gobierno de Panamá, general Omar Torrijos según se confirmó aquí durante una conversación que periodistas de El Salvador sostuvieron con el militar panameño.

Torrijos no desmintió la versión y se limitó a afirmar que "toda visita de un jefe de gobierno tiene que ser correspondida". Se refería a la visita que él hizo a la isla hace algunos meses y la que dio mucho que hablar a los diarios de América Latina.

Los periodistas que en-

tervistaron a Torrijos conversaron con él sobre diversos tópicos, especialmente los relacionados con la política de su país, y las diferencias que tiene con Estados Unidos sobre la disputa del Canal de Panamá.

### RELACIONES CON TODO EL MUNDO

Refirió Torrijos que su gobierno mantiene relaciones con todos los países del mundo, "de lo más

cordiales, al igual que todos los gobiernos democráticos del hemisferio", dijo.

En otra parte de su entrevista agradeció la visita del Presidente Molina y dijo que reafirmaba más los nexos de amistad que unen a El Salvador con Panamá.

### COOPERACION SALVADOREÑA

Agradeció la cooperación que

—Favor pase a la Pág. 25.

## 1978 Elecciones en la República de Panamá

CIUDAD DE PANAMA. Por Guillermo Peñate Zambrano. En 1978 habrá elecciones en este país para sustituir a los 505 corregidores, o sean, los representantes de igual número de distritos en que está dividida la nación. Los corregidores elegirán después al Presidente de la República, que sustituirá al Ing. Demetrio Lakas, que ocupa ese cargo desde el 11 de octubre de 1972, fecha en que entró en vigor la actual Constitución.

De acuerdo con la Carta Magna,

el Presidente no puede reelegirse, de tal manera que Lakas dejará el poder el 11 de octubre de 1978.

### Cordiales relaciones con El Salvador

Lakas dijo que "Panamá se siente complacida de que hayan las más cordiales relaciones con El Salvador" y se lamentó de que su territorio no estuviera más cerca del salvadoreño "para tener

—Favor pase a la Pág. 25.

## Sugieren También Derechos de Ley a Secretarios de Juzgados

De la ciudad de San Vicente, el Secretario del Juzgado de Paz, señor Isidro Rafael Córdova nos envía una carta en la que solicita a la Asamblea Legislativa que se les conceda a los secretarios de juzgados, de todo el país, el derecho que la Ley del Servicio Civil confiere a empleados públicos. La carta dice:

"San Vicente, 29 de julio de 1976. Con fecha veintiocho de los corrientes ha sido enviada a los diputados de la Asamblea Nacional, señores Ismael Augusto Ferrufino y Mauricio Velásquez Arévalo, una nota de agradecimiento por sus gestiones hechas realidad sobre el aumento de sueldos a los secretarios de juzgados del país; pero también en ella se les ruega interponer sus recursos a fin de que a los mismos secretarios de juzgados se les conceda el derecho que la ley del

Servicio Civil confiere a los empleados públicos en lo relativo al despido injustificado. Deseo que ustedes intervengan con sus artículos periodísticos en ayuda nuestra a fin de que los señores diputados tomen cartas decididamente en la obtención, para nosotros los secretarios, de los derechos que como empleados públicos nos corresponden. Les hago el presente ruego porque soy asiduo lector de "EL DIARIO DE HOY" y podrá seguir de cerca, paso a paso, las gestiones que al respecto lleven a cabo los señores diputados en la consecución de nuestros derechos.

"Agradeciéndoles de antemano me suscribo en nombre de mis colegas, su Atto. S. ISIDRO RAFAEL CORDOVA VALLE, Secretario de Juzgado de Paz, de San Vicente".